

RIOM-ÈS-MONTAGNES ■ La convention avec les guides est renouvelée

La section montagne du collège

Le collège G.-Bataille et le bureau des Guides d'Auvergne, représenté par Patrick Boué, membre actif, ont renouvelé leur partenariat.

Cette convention s'inscrit dans le cadre du fonctionnement de la Section sportive montagne escalade (SSME) de l'établissement, coordonnée par Frédéric Letron, professeur d'EPS et prouve l'importance que donne le collège à sa section montagne. La saison a été lancée cette semaine avec quatre sorties rando montagne programmées.



SIGNATURE. Alex Dessens et Patrick Boué ont renouvelé la convention en présence de Frédéric Letron, professeur d'EPS.

Poursuivre l'évolution de la section sportive

« Ces randonnées seront gratuites pour les familles et intégralement prises en charge par l'établissement, pour l'ensemble des élèves de la section sportive », a indiqué Alex Dessens, principal du collège. Lors de cette signature, les projets des sorties pédagogi-

ques pour l'année scolaire ont été présentés. Cette semaine, les élèves des niveaux 4^e et 3^e de la section sportive participeront à une sortie pédagogique « randonnée » les conduisant du col d'Eylac au puy Mary, sous l'encadrement d'un guide habilité. « D'autres projets et sorties facultatives sont en cours de préparation et seront présentés en conseil d'administration prochainement : Via Ferrata pour le niveau 4^e, cascade de glace

et raquettes à neige pour le niveau 5^e », a signalé Alex Dessens. Un projet de voyage de type « stage de ski alpin » sur tous les niveaux de la 6^e à la 3^e est également à l'étude, sa réalisation dépendra des conditions sanitaires et météo.

Internat d'excellence

« L'établissement a la volonté de poursuivre le développement de la section sportive, avec des projets innovants, et d'accueillir

des élèves de 6^e hors de notre secteur habituel de recrutement qui pourront profiter de notre internat d'excellence dès la rentrée prochaine », a commenté le principal.

Le collège a tous les atouts pour accueillir ses élèves : internat neuf, mur d'escalade entièrement refait et remis aux normes avec l'aide de la mairie et du club escalade de Rioms, présidé par Jean-Pierre Juillard. ■